



## PMF court contre la Faim dans le Monde

publié le 14/05/2019

Les élèves du collège Pierre Mendès France ont, cette année encore, accumulé vendredi 10 mai dernier, les tours de stade et les promesses de dons pour participer à l'opération "Course Contre la Faim", lancée par ATD Quart Monde. Les 115 élèves de troisième avaient rejoint leurs camarades du collège-lycée Fénélon Notre Dame de La Rochelle sur le terrain de la Plaine de Jeux Colette Besson pour 45 bonnes minutes de course, accumulant pour certains jusqu'à 15 tours de piste de 800 m chacun, soit près de 12 km !

La bonne humeur était de rigueur, comme toujours et la manifestation s'est déroulée sans problème. Merci aux parrains qui ont généreusement soutenu les coureurs !



### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.